



宿毛ロータリークラブ会報



- 会長 有田 裕彦
- 幹事 池 和明
- SAA 田淵 満博
- クラブ奉仕委員長 岡崎 利久
- 職業奉仕委員長 岡崎 利久
- 社会奉仕委員長 西田 教世
- 国際奉仕委員長 秋澤 誠
- 青少年奉仕委員長 西岡 弘徳

- 例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
- 例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
- 事務所
〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
- URL sukumorc-test.m-quartz.com
- E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2784回 令和5年5月11日（木曜日） 天気：晴

- 例会司会：田淵 SAA
- 開会点鐘：有田会長
- Rソング：国家・四つのテスト
- お客様：

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 有田会長

皆さんこんにちは。久しぶりに沢山の方の参加ありがとうございます。
先日宿毛市の安全協議会の会に参加しました。その時に色々な役職の方がいて、暴追の方もいたので数年前までしていた暴追門松の話を知りました。
宿毛市はこの活動のおかげで暴力団が宿毛には門松を売りに来なくなったと言う事もあり、沢山の方の協力も必要なので一区切りをつけようとの事でしたが、一区切りでやめたとなると、又売りに来るので、辞めるとは言わないですが皆さんにお伝えくださいとのことでした。
あと前会長が仕事の関係で歓迎会に出れなくて、申し訳ないとのこと新入会員の方に配りますのでお持ち帰りください。

■幹事報告 池 幹事

- 高知北ロータリークラブより：
・2023-2024 年度ガバナー公式訪問及びガバナー補佐訪問予定お願い
 - 仁淀ロータリークラブより：
・IM日程変更のご案内
 - 四万十ロータリークラブより：
・例会休会のお知らせ
- 欠席届 6名

■プログラム 高瀬会員

会員卓話 増田会員

皆さんこんにちは。先日ゴルフの後に高瀬さんに卓話を頼まれました。先日徳島に研修に行ったのでその報告をしたいと思います。同じテーブルには、仁淀の伊藤さん中村の土森県会議員、高知の西本君、水田さん吉村さんという半分以上高知の人でした。話の中ではロータリーとしては全国13万人いた会員も今では8万人まで減っているそうです。会員が減っていくのはある程度仕方ないという話もありました。

その中で会員増強や退会防止をするにはどうしたらいいかという事で、会員が増加したクラブの成功例を聞いたら、ある高知のクラブはお酒の力を借りて勧誘したという話がありましたが、よくある話だと思います。見学に来てもらうや、新入会員には会費を割引するなど、40歳以下は準会員として半額にするといった色々な対策をしているクラブがありました。

その中で満足度調査をしたことがありますかという事を聞かれましたが、宿毛ロータリークラブとしては私が入会してからそのような調査は行ったことがないと思います。ほとんどの所がしていませんでした。人数が多いところはいいと思いますが人数も少ないところはそういったことまで回らないんじゃないかなと思います。そんな中でも退会する方が出ることは仕方ないことですが、ロータリーの良さを知らないまま退会するのは、もったいないんじゃないかという事で、何とかロータリーの良いところを知ってもらって退会防止に努めましょうという事でした。

その中でeロータリークラブという、インターネットを通じてロータリー活動をしているところがあるらしいです。そういう仕組みもあるようですのでHPから見れるみたいなので見てみてください。

そんなことで徳島は講習を受けて真面目に帰ってきました。
次に先日のゴルフのことですが、準優勝という事でしたがシングルなので順位は関係ないような気がしますが、スコアが4人出て秋澤さんのみ

100を切ってそれ以外はみんな100以上打っていました。秋澤会員がこれはみんなメンバー入れ替えだと厳しいご意見をいただきました。秋澤塾でゴルフも強化していきたいと思いますので、ゴルフやられる方はよろしくお願ひします。

あと少し私のロータリーについてお話しします。正直いつ入ったのか覚えていなくて2013年なのか2014年なのか会長も誰のときか覚えていませんが筒井先生の会長の前くらいからだと思います。気づけば年月は経っていますが、ロータリーの理解というものをなかなかできてないなとこの前の研修会するときも、新入会員には世話をする会員がついて退会防止をしたりしているようですが、私も飲み会にはよく呼んでもらい参加していますが、ロータリーについてはまだまだ未熟なので勉強していきたいと思います。先ほど言っていたeロータリーのように、コロナを機に仕事のほうでもリモートの会での打ち合わせが増え、リモートでもいいんじゃないかと思われませんが、リモートではやはり、雑談ができないと、久しぶりに会って最近どうなのかなどの議題以外での話ができませんので、やはり対面で話をしてたり、時間があればお酒の力を借り言いたい事を言い合ったり、めんどくさい部分もあるかもしれませんが、このコロナの3年間で人と会うことの大事さを感じたり、必要ない部分も見えてきたり、大手の会社では人材減らしたりなどもあります。会うことの大切さを感じます。私の子供も大学に行ってますが、今大学でも友達ができないから大学をやめたりする人もいます。私は大学の4年間は有給休暇くらいに思っていましたので悩みもありませんでしたが、今の子供は常にスマホを持ち常に情報共有をしています。そのなかでコミュニケーションも友達とはとりませんが、隣にいる人や近くの人とコミュニケーションをとらない現実が、我々のときとは違う便利さはあると思いますが、コミュニケーションをとりたい人としかとりたくない流れで、学生だけではなく時代も変わっているなと思いました。

青年会議所に十数年いてロータリーに入りましたが、青年会議所の活動は多年度主義ですがロータリーは継続することがありますのでその中でじぎょうをどうしていったらいいかなと思う中で、この前「日本人の戦い方」という本を読んで太平洋戦争の時の話ですが、最初は戦争をするのだけどそのうち、目的を忘れていくのが日本人の特徴であると。何のために戦争をしているのか、最後は特攻して死ぬために戦うのか、日本人の特徴として目的を持つ事は閉鎖された島国では難しかったのかなと思いました。

ロータリーも社会に貢献できるように頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

■ニコニコ

田淵会員 2,000円
誕生日のお礼

岡崎会員 3,000円
誕生日のお礼

■出席報告

59.09%